

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Airbnb für Camper startet in Österreich

Der deutsche Weltenbummler Dirk Fehse expandiert mit seinem Start-up PaulCamper („Paul“ hieß Fehses erster Camping-Bus) nach Österreich. Über die Online-Plattform können Private nicht ausgelastete Camper und Wohnwagen unkompliziert an Interessenten vermieten. Der Deal wird über PaulCamper abgewickelt, das Unternehmen sorgt auch für die nötige Zusatzversicherung – www.paulcamper.at



Foto: Helmut Graf

Dirk Fehse
beim frostigen
Startschuss
im Wiener
Prater